



## Ratifican a Fernando Marín de embajador de México ante la OMC

ANDREA BECERRIL Y  
GEORGINA SALDIERNA

Con el voto de Morena y sus aliados, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó el nombramiento de Rafael Fernando Marín Mollinedo como representante de México ante la Organización Mundial del Comercio (OMC), entre críticas de legisladores del PAN y PRD, quienes sostuvieron que carece de experiencia diplomática y es muy cercano al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Después de rendir protesta, en entrevista, el nuevo embajador comentó que tiene una amplia trayectoria como servidor público en el ámbito económico y está preparado para representar dignamente al país.

Respecto a las expresiones de las diputadas Krishna Romero, de Acción Nacional, y la perredista Elizabeth Pérez, quienes sostuvieron que es "primo del ex chofer" del Presidente de la República y ha realizado tareas partidistas, Marín Molledo resaltó que son descalificaciones propias de la oposición, ya que su nombramiento nada tiene que ver con su parentesco con Nicolás Mollinedo.

Resaltó que se graduó como economista y desde el primer año de carrera trabajó en el despacho de asesores del entonces presidente José López Portillo y su carrera se ligó después con la de Andrés Manuel López Obrador, con quien comparte ideales y la decisión de transformar al país.

En todos los cargos que ha

desempeñado, señaló, los más recientes en Aduanas y en el proyecto del Corredor Transistmico, demostró siempre honradez, capacidad y patriotismo.

"Soy una gente que ama a México y lo voy a representar de la forma más digna ante la OMC, recalcó.

Antes, durante el debate en la Comisión Permanente, la senadora de Morena Mónica Fernández solicitó hacer a un lado "fobias partidistas y el afán de siempre desprestigiar a la 4T", ya que Marín Mollinedo será un gran representante.

"Han tratado de demeritar este nombramiento del licenciado Rafael Fernando Marín Mollinedo diciendo que ha trabajado y ha tenido funciones partidistas. Y qué creen, sí es cierto, siempre se ha caracterizado por su lealtad a este proyecto de cambio de nación, pero, además, por su lealtad a sus principios, a sus convicciones, y ha sido congruente en su trabajo".

La Comisión Permanente ratificó su nombramiento con 20 votos a favor, seis en contra y cuatro abstenciones. Después, por unanimidad, ese órgano del Congreso aprobó otros cuatro nombramientos diplomáticos.

Los de Alejandro Alday González y Rosaura Leonora Rueda Gutiérrez como embajadores ante Suecia y la República Árabe de Egipto, respectivamente, y de Christian Tonatiuh González Jiménez y Miguel Ángel Isidro Rodríguez como cónsules generales en Sacramento, California, Estados Unidos, y en Shanghái, en la República Popular China.